

(校訓) 自律 創造 敬愛

中野中学校だより

ホームページ <http://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/nakano-j/>
TEL 0950-24-2620 FAX 0950-24-2677

11号

令和元年11月1日

平戸市立中野中学校
校長 福野 生人

テストに向けての取組

11月になり、朝夕も薄暗く冷え込む季節となりました。

今月は3年生は5日、6日の2日間が実力テスト、18日から20日までの3日間が全学年期末テストが予定されています。子ども達は学校生活の中で様々なことを学んで身に付けていきますが学力の定着はその中でも重要な1つです。

実力テストや期末テストに臨むにあたって大切なことの1つは日頃の学習習慣です。毎日の授業を真剣に取り組むことは勿論ですが決められた時間に自主的に学習に取り組むことです。例えばその日の授業で習ったことを家庭で復習するなど、自ら考え、整理することが必要です。受動的な学習態度だけでは学力の向上は果たせないものだと考えます。苦手なことや時間がかかることに対して自ら進んで取り組む姿勢が学力の定着に結び付いていきます。

2つ目はテスト期間前の学習です。計画を立てそれに沿って学習を進めていくことが必要です。特に期末テストは試験に出題される範囲が前もって各教科担任より示されています。日頃から学習習慣が身についている人は今まで学習してきたことを整理していくことが大切です。

また、期末テストは学習してきたことがどのくらい定着しているかを確認する意味もあるので出題される問題は基本的なものかつ今後の学習においても重要事項のものがほとんどです。終了後にテスト問題をもう一回やってみるなどの取組を行ってほしいと感じます。

11月は学習に対して真剣に取り組む期間として中野中学校全校生徒25名が力を発揮することを期待しています。

学習発表会の成果

本年度は、8月末の大雨の影響で体育館が使用不可能となり、中野ふれあい会館を使用しての学習発表会でしたが保護者の皆様のご理解の程お陰で無事に終了することができました。また、ご多用な中、本発表会へ足元の悪い中、足をお運びくださいましたご来賓をはじめ保護者の皆様に感謝申し上げます。会場への移動から始まる準備や練習、例年と異なり不便なところもありましたが、生徒たちは不平不満を一切口にする事なく、この発表会に向かい昼休みや放課後の時間を惜しみなく練習や発表の仕上げに取り組んでまいりました。その結果、各学年の総合的な学習の時間を中心に学習内容を発表したステージの部ではそれぞれの生徒がその役割を果たした立派な内容でした。展示の部では各教科で制作した作品が展示されていましたがどの作品もその制作に一生懸命取り組んだ跡が感じられた内容でした。最後に全校合唱を披露しました。ご来校いただいたご来賓、保護者の皆様より素晴らしかったとの賞賛の声を多くいただき大変嬉しく思います。

本校の学習発表会は全校生徒がそれぞれの役割を果たすことで毎年素晴らしい内容のものを創り上げてきています。今年もその伝統の継承ができたと感じています。



